

NOMBRE DE LA MATERIA: PLANEACION EDUCATIVA.

TEMA: LA PLANEACION Y SU CONCEPTUALIZACION.

TRABAJO: ENSAYO.

NOMBRE DEL DOCENTE: JOSE MANUEL ORTIZ.

NOMBRE DEL ALUMNO: ULISES ADOMAITIS MORALES ZUNIGA.

MAESTRIA: EN EDUCACION CON FORMACION EN COMPETENCIAS PROFESIONALES.

GRADO: 1ER. CUATRIMESTRE.

GRUPO: A.

FECHA: 09/10/2021

## INTRODUCCIÓN

En el siguiente ensayo, se explica de manera breve temas sobre la educación, el como la pandemia ya nos ha afectado en el ámbito educativo y como la reforma afecta de alguna manera. Así como también habla de planeación y otros conceptos referentes.

## LA PLANEACIÓN Y SU CONCEPTUALIZACIÓN

De manera general, pienso que se trata de que los docentes ahora los haya afectado la reforma educativa por tantos cambios en su estructura. Por otro lado la pandemia ha afectado de manera importante, ya que tratándose en un ambiente de aprendizaje como lo es el salón de clases; ya que éste ya no es el lugar más adecuado para llevar acabo los aprendizajes.

Se ha vuelto un peligro tanto para los alumnos como los docentes, además de que ya no se puede llevar acabo esas actividades que reforzaban para que los alumnos les quedara más claro todo lo que se estudiaba. Además que ahora con los cambios en la reforma y los bloques; éstos, de alguna manera ya no son tan adecuados para ciertos grados, entonces generan demasiadas trabas, por lo que el docente se tiene que dar a la tarea de adecuar esas actividades y reforzarlas para que los educandos le entiendan mejor.

Existen demasiados espacios donde llevar acabo la práctica educativa no es adecuado, sin embargo hay quienes lo hacen y obtienen por desgracia malos resultados, según se hace por experimentar o peor aún vienen en los modelos educativos. De los cuales están mal planeados, dejan pensar en los alumnos y docentes.

Algo muy importante que hay rescatar es que las tendencias de otros países son demasiadas altas en cuanto a México. Lamentablemente la educación ha sido manejada de mala manera y por lo tanto, ésta está muy deteriorada y salen tan bajo los alumnos en los estándares de lectura, escritura y conocimiento matemático; así como en algunos otros ámbitos.

La planeación, nos da a entender que es planear algo a futuro para realizarlo. En la educación este concepto contempla todo lo que se piensa trabajar, estudiar o llevar a cabo a determinado tiempo o durante qué periodo. Por otra parte, Planeación Didáctica se trata de la organización de ideas y actividades que nos permitan llevar a cabo en determinado tiempo, pero con significado, un sentido propio y una continuidad. Por último, Planeación Educativa, quiere darnos a entender que cuando la realizamos, tenemos que tener en cuenta que

los fines, metas y estrategias que llevar acabo. Hasta donde queremos llegar y que es lo que se pretende hacer con ciertas actividades. Hasta cuanto podemos elevar los conocimientos de los alumnos.

El Pensamiento Sistémico, nos permite realizar más a fondo una investigación, en cuanto a resolver un problema. Lo más importante es que se trata de hacer consciencia al momento de llevar a cabo dicho proceso y que éste lleve a una solución. En cuanto a tratarse de la educación se tiene que tomar decisiones de manera más consiente para que ésta crezca.

## CONCLUSION

Para concluir, este ensayo debo decir que planear de forma adecuada y con metas y estrategias buenas es muy importante. Sin embargo, hay quienes no lo hacen o lo planean y no lo llevan a cabo. Desde mi punto de es inadecuado hacer eso, ya que se está perdiendo el interés de hacer las actividades que mejoren el aprendizaje, por lo tanto se afectan a los alumnos.

De la misma manera, hablan de la reforma educativa es mala, de dicha forma si, ya que no se toma conciencia para que se adecuado para los alumnos. Se toman decisiones que afectan a todos. Así mismo no se hacen las cosas bien para mejorar la educación en nuestro país. Desde mi pensar deberían tomar consciencia los que están al frente de la educación ya que están desperdiciando el dinero nada más y no hacen algo significativo para mejorar la educación.

Para terminar desde lo que se y he comprendido, también debemos realizar las actividades en lugares adecuados para tengamos un buen ambiente de aprendizaje y por lo tanto, un aprendizaje significativo.